

Allemagne : les racines du mal



par Guillermo Alvarado

La société allemande a été secouée ces derniers jours par une série de manifestations rejetant la résurgence des forces d'extrême droite nostalgiques du régime nazi qui a conduit le monde, au siècle dernier, à l'un des pires massacres connus dans l'histoire récente de l'humanité.

Les citoyens ont notamment exprimé leur dégoût à l'annonce d'une réunion entre les dirigeants du parti néofasciste Alternative pour l'Allemagne, des forces similaires et un groupe d'hommes d'affaires dans le but de promouvoir un programme xénophobe et anti-immigrés.

Manifestement, le travail accompli après la fin de la Seconde Guerre mondiale n'a pas suffi à exterminer les racines du mal semées par Adolf Hitler et ses alliés, qui ont révélé le visage le plus brutal d'un peuple aveuglé contre ses semblables.

Le danger n'est pas mince, car rappelons que les nazis ont réussi à inoculer la peste brune dans une nation qui avait étonné le monde à diverses époques avec des personnalités telles que Ludwin van Beethoven, Johan Bach, Emmanuel Kant, Friederich Nietzsche, Johann Goethe, Karl Marx ou Arthur Schopenhauer, pour n'en citer que quelques-unes.

L'héritage d'une telle cargaison de littérature, de poésie, de musique, de philosophie et de haute pensée n'a pas empêché l'œuf du serpent d'éclater, d'empoisonner presque tout et d'entraîner non seulement l'Europe, mais la planète entière, dans l'une des périodes les plus sombres qu'elle ait jamais connues.

Aujourd'hui, il est de retour et les données sont inquiétantes. Alternative pour l'Allemagne est considérée comme l'une des principales forces pour les élections municipales de septembre prochain, juste derrière les partis de la coalition gouvernementale.

Profondément xénophobes, ils sont également europhobes et ont pour objectif de remodeler l'Union européenne afin, selon eux, de retrouver la souveraineté de l'Allemagne ou, dans les cas extrêmes, de la séparer du bloc d'intégration, comme l'a fait récemment le Royaume-Uni.

Bien qu'il s'agisse du groupe le plus important, il n'est pas le seul, comme cela a été révélé lorsque les tribunaux ont retiré le financement public du parti extrémiste de la patrie, qui s'appelait jusqu'à l'année dernière, attention, le parti national démocratique d'Allemagne.

Les protestations contre ces groupes sont importantes, mais il est bien plus important que les hommes politiques, les universitaires et les dirigeants sociaux et populaires s'assoient pour discuter de ce qui se passe dans ce pays, des raisons pour lesquelles la haine prospère et gagne des adeptes, après des histoires si douloureuses.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/345661-alemagne-les-racines-du-mal>



Radio Habana Cuba